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熊商ホームページ更新履歴 
 

■一瞬の感動を人生のきっかけに  

              (10/16) 

■復興アントレプレナー(10/15) 

■総務部チラシ配り(10/15) 

■熊商デパート 

 （仕入部・販売部・電算部）(10/11) 

■熊商デパート全体LHRに向けて 

             (10/11) 

熊商ホームページを 

    ぜひご覧になってください 

  

 私は、９月に行われた江津湖のみなも祭りでの販売研修に参加しまし

た。私は主に呼び込みを担当し、直接お客様と接する機会が多く、接客

を通して第一印象や会話が重要だと強く感じました。実際に自然な笑顔

で一人一人に話しかけるように接客をすると客足が上がったり、店主の

方がお客様にパックを勧めると、プラスして買ってくださったりと身を

もって経験することができました。今回の販売研修で学んだことを活か

し、最後の熊商デパートを盛り上げたいと思います。 

                    （３年５組 店長 武田） 

 熊商デパートに向けた販売実習を通して最も印象に残ったことは、社

員の方々のお客様への心配りと仕事に対する熱意です。南九州月星株式

会社様は商品を流通する卸売業が中心ですが、商品を運ぶトラックが近

所に迷惑をかけているという理由で、年に数回自社の倉庫の靴を格安で

近所に販売されているそうです。このような活動が地域に根付き、長年

地域に愛される会社へと成長されたのだと思います。また、一緒に作業

させていただく中で、商品に値札を付ける作業においてもお客様へ届く

ものなので商品の確認を怠ってはいけないという社員の方々の熱意を感

じました。作業上不備を出してはいけないため、丁寧に確認すること

は、今回だけに限らず熊商デパートでも大切なことだと感じました。 

 今回の研修で学んだことを生かし、今年の熊商デパートでは商品の良

さをしっかり伝えていきたいです。また、お客様への感謝の気持ちを込

めた商品と熊商生の元気をお客様にお持ち帰りしていただきたいと思い

ます。 

                 （２年９組 電算部長 白石） 

 

 使い捨てコンタクトレンズ空ケースを

回収、リサイクルし、全額アイバンク協

会へ寄付する「アイシティecoプロジェク

ト」へ協力しています。一学期回収した

ものを送り、感謝状を頂きました。引き

続き活動を続けますので、ご協力お願い

します。 

「ハンセン病問題は、今なお解決 

 していない。」－職員研修－  

 ８月６日月曜日、 味千ラーメンイオンタウン田崎店にて、午前１０時

から午後２時半まで間、１年９組の熊デパ夏休み研修が実施されました。

２日より全員が１日の研修に臨んでいました。店内清掃や片付け、食器洗

い、料理をお客様に運ぶなど、様々な仕事を体験しました。担当の緒方様

からも「一生懸命仕事に取り組んでいます」とお褒めの言葉をいただきま

した。機会がありましたら、味千ラーメンへ足をお運びいただき、生徒の

頑張りをみていただければと思います。 

                    （１年９組 店長 原田） 

 9月30日(木）午前に校内で職員研修が行われました。その中で、ハンセン病に関する

研修がありました。ハンセン病に関するビデオを視聴した後に、理科の松原先生が7月24

日に、国立療養所菊池恵楓園へ訪問された際の報告がありました。ある程度の知識があ

りましたが、あらためて患者さん達の苦しみを心で感じ、胸が痛みました。研修を受け

て、ハンセン病の問題は、今なお解決していないことを再認識しました。私達教職員が

生徒達にキチンと伝えていかなければならないと感じました。 

「アイシティecoプロジェクト」

～感謝状を頂きました～ 



 

 

 水前寺江津湖公園で「江津湖みなも祭り2018」が９月２２日

（土）、２３日（日）に開催されました。本校の吹奏楽部と書道

部がコラボで参加しました。毎年、みなも祭りが江津湖広木地

区で開催され、両部とも毎年コラボで参加して、祭りを盛り上

げています。吹奏楽部の軽快なリズムに合わせて、ダイナミッ

クな書道パフォーマンスを披露してくれました。 
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県高校新人 ３年連続総合優勝 

 九州大会出場！！ 
  

 ９月１４日から１６日までの３日間、県高校新人選手権大会が行われ、本校陸

上部が３年連続９度目の総合優勝を飾りました！ 

 そして、県大会で勝ち抜いた選手は１０月１１日から１３日の３日間、九州高

校新人選手権大会へ出場しました。 

 結果は下記の通りとなります。 

 出場した選手に話を聞くと、「自分たちは今大会を通してまだまだ力不足だと痛

感しました。現状に満足せず、もっと高いレベルを目指して冬季練習では、自分

のなりたい姿を想像し、一歩ずつ前進していきます！」と、力強く語ってくれま

した。さらなる飛躍に期待したいと思います！！ 

 ＜九州新人大会結果＞ 

 １００ｍＨ   ４位 白石絢菜 

 ４００ｍＨ   ６位 別府理保 

 七種競技    ４位 米村凜 

☆インターハイ結果☆ 
 
ソフトボール部 
１回戦負け 

清水ヶ丘高校（広島）１－０ 
 
陸上部 
４００ｍ  村上静和 準決勝敗退 

４００ｍＨ 村上静和 準決勝敗退 

４×４００ｍＲ    準決勝敗退 
 
来年は後輩たちが頑張ってくれること 

と思います！ 

熊商後輩たち！来年度のインターハイ 

へ向けて、頑張れ！ 

 

 熊本県高等学校夏季テニス選手権大会 
    １年男子ダブルス優勝！  
       １年女子シングルス３位！ 
  
＜男子＞             １年 相良・倉原ペア 

 私たちはこの大会を終えて総体の時よりも自分たちの特徴が

出たプレーができるようになったと感じました。今回、優勝す

ることができたのは部活動の時に本番を想定して練習をしてき

た結果です。だから、これからも大会で良い成績を残せるよう

に、本番を意識しながら練習を頑張っていこうと思います。 
 
＜女子＞                          １年 林 

 私は夏季テニス大会１年生シングルで３位でした。優勝を目指していました

が、準決勝で負けてしまいました。準々決勝で、最初、相手にリードをとられて

いました。しかし途中、勝ちたいという気持ちを持ってプレーを続けると、おい

あげ勝ちました。次の大会ではもっと攻めるプレーができるように練習し、上を

目指したいです。 

珠算部全国大会出場！！ 
                   珠算部部長 髙野  

 私は、珠算部の部長として部員とともに計算技術を教え

合ったり、自主練習などをして一つひとつの大会に目標を持

ち、練習に励みました。技能レベルの高い選手がいる全国珠

算・電卓競技大会では、緊張感のある雰囲気のなかで競技に

挑むことができました。結果は、昨年度のように団体で入賞

することはできませんでしたが、日々の練習の成果を発揮す

ることができたと思いま

す。多くの方々に支えら

れ、貴重な経験を珠算部

ですることができ、感謝

とともに誇りに思ってい

ます。今後は、熊商珠算

部を応援していきたいと

思います。 

 
 

第１４９回日商簿記検定試験 

     １級合格者 
 ２年 山本 将生 

 ３年 牛島 遼輔 

    奥村 隆志郎 

    木戸 佑真 

    三池 康太 

    岩下 千夏 

    高橋 咲羽 

    前田 彩衣    計８名 
 
 なお、３年生の奥村君は、２度目の合格です。

今回は社会人でも難しい満点（１００点）を取得

しました。 


